

もりの園さんの建物が見えると、「ああ、帰ってきた」と言います。もう我が家よりも園の方が自分の家なんだと思います。

息子の方でも書かせていただくのですが、「本人の居心地」が一番大事なことだと思っております。職員の皆様にはいろいろご負担をお掛けしておりますが、本人が先々を笑顔で過ごせることが一番かと「可哀想」とか「えー」とか周りの方はいろいろ言いますし、家族ですら理解することは難しい、そういう事ではありますが、私は義母が落ち着いて過ごすことができ、誰かと会話ができる、そして、安全が確保され、一人ぼっちにならない、そういうことが一番大事だと思っております。家族の代わりにそれをやってくれる職員の皆様に感謝いたしております。

今のところ、質問も不明な点もございません。なぜなら私、申し訳ないほどに疑問があったり、お伝えしたい事は常にお電話でやり取りさせて頂いておりますので。なるべくお忙しい時間はしないようにしておりますが、申し訳ございません。今後とも宜しくお願い致します。

4. 事務連絡

次回（2023年度第一回地域運営推進会議）について

2023年5月27日（土）18時から

5. 閉会

上記の予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の流行状況から開催を中止し、資料とアンケートを送付することで、情報共有ができるようにし、また、皆様からのご意見、ご要望を頂戴いたしました。